



BMG-Parlamentarischer Staatssekretär Prof. Dr. Edgar Franke ist Schirmherr der WeACT Con

16.03.2023 18:16

Prof. Dr. Edgar Franke, Parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesminister für Gesundheit, übernimmt die Schirmherrschaft für die Kongressreihe WeACT Con. Damit unterstreicht er die politische Bedeutung, die Klimaschutz im Gesundheitswesen hat. Die WeACT Con ist eine interdisziplinäre Netzwerkveranstaltung mit dem Ziel, das Gesundheitswesen im Sinne von Klimaschutz und Nachhaltigkeit weiterzuentwickeln. Die WeACT Con findet erstmals am 11. Mai 2023 statt.

Twittern Share Teilen Teilen

"Der Klimawandel ist die größte Bedrohung für die Gesundheit der Menschheit, das hat die WHO noch einmal deutlich gemacht. Schon heute leiden auch in Deutschland besonders ältere Menschen, Kinder oder Personen mit Vorerkrankungen unter den zunehmenden Hitzewellen im Sommer", erklärt Prof. Dr. Edgar Franke, Parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesministerium für Gesundheit.

"Um das Gesundheitswesen im Sinne von mehr Klimaschutz und Nachhaltigkeit weiterzuentwickeln, brauchen wir einen engen Austausch zwischen allen Institutionen und Disziplinen. Dafür bietet die WeACT Con ein Forum. Das verdient unsere volle Unterstützung: Von Seiten der Politik, den Verbänden und Gesundheitseinrichtungen", so Prof. Franke weiter.

"Die Unterstützung aus dem Gesundheitsministerium und insbesondere von Prof. Dr. Franke für die WeACT Con ist ein starkes Signal, dass Klimaschutz im Gesundheitswesen ganz oben auf der politischen Agenda angekommen ist", sagt Andrea Bizzi, Geschäftsführer von Chiesi Deutschland. "Ich freue mich darauf, mit den Teilnehmenden in Kontakt zu treten, Zielkonflikte zu diskutieren, Best-Practice-Lösungen vorgestellt zu bekommen und gemeinsam weiterzuentwickeln.".



Prof. Dr. Edgar Franke, Parlamentarischer Staatsekretär im Bundesgesundheitsministerium. Foto: BMG/Thomas Köhler (photothek)

Im Dezember 2022 gehörte das Bundesministerium für Gesundheit zu den Mitunterzeichnern vom "Klimapakt Gesundheit". Die Unterzeichner haben sich hier verpflichtet, Nachhaltigkeit und Klimaschutz im Gesundheitswesen einschließlich der Pflege zu fördern

Twittern Share Teilen Teilen

abgelegt unter: PhRel Branchenmonitor, MAHP Newsletter, PhRel Newsletter, MAHP Branchenmonitor